



**Nombre de alumnos: Calvo Alcázar
Gabriela**

**Nombre del profesor: HIDALGO
MARTINEZ ANA ESTELI**

**Nombre del trabajo: Cuadro
Sinóptico**

Materia: PSICOLOGIA CLINICA

Grado:5

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 12 de marzo de 2021 .



-Diferencia entre evaluación y psicodiagnóstico
De la personalidad. Clasificación, limitaciones
Y objetivos.
- Las pruebas estructuradas y la evaluación
De la personalidad
- Las pruebas estructuradas y la evaluación
De la personalidad
- Las pruebas proyectivas y su importancia
para conocer
La dinámica de la personalidad

Por Evaluación

Entendemos cualquier actividad que implique “medir de alguna manera
(Cualitativa o cuantitativamente) ciertas características del individuo
O la organización y eficacia de una institución (en sus aspectos programáticos y organizacionales).

Si la Evaluación y el Diagnóstico

son actividades generales que encaran desde di-versos
Ángulos todas las disciplinas, o sea evaluando y diagnosticando situaciones
(Diferenciando y delimitando),

Psicología y el Psicodiagnóstico,

Se refiere a la actividad relacionada
Con lo forense, donde la tarea del
Psicodiagnóstico es de orden
ineludibles, ya que se necesita
de éste para determinar nada menos
Que el des-tino de un ser humano

Los elementos

Que contiene un cuestionario no tienen por qué estar
Ordenados o graduados, sino que cada
Ítem pueden ser interpretados de manera
individual.

Existen dos tipos

Generales: tratan de definir las características de las personas fuera del ámbito clínico
Clínicos: están orientados a determinar características patológicas de las personas en
El ámbito clínico.
Pruebas objetivas: Las pruebas objetivas suelen ser las herramientas
Más utilizadas para evaluar la personalidad
junto con las pruebas proyectivas

Test proyectivos

A pesar de que algunos de ellos también se utilizan en un
ámbito laboral – recursos humanos
y selección de empleados -, estos test suelen
estar destinados a un ambiente clínico
puesto que forman parte del psicodiagnóstico,

Tipos de test proyectivos

se subdividen en dos tipos: verbales o gráficos
nos permitirán conocer elementos inconscientes
porque en esta creatividad y sentir, el
sujeto está poniendo elementos de su propia existencia

Test proyectivos verbales

Caracterizan por la presentación de estímulos
ambiguos que requieren de respuestas verbales
Y éstas pueden ser ilimitadas.

Tests proyectivos gráficos

consisten en solicitarle al sujeto que dibuje algo
(una persona, una casa, un árbol, una pareja...) de la
Manera que él quiera, indicando
Que no se va a evaluar la calidad del dibujo si no lo que
Expresa.